

“El embargo estadounidense es absurdamente cruel”

Por: Redeco. 20/07/2021

La política del presidente de EEUU, Joe Biden, de mantener las medidas coercitivas contra Cuba, a pesar de la crisis económica y sanitaria que vive ese país, y que ha sido agravada por la pandemia, ha generado críticas entre los congresistas del Partido Demócrata.

(RT) EEUU – La congresista Alexandria Ocasio-Cortez, el presidente del Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes, Gregory W. Meeks, y el senador Bernie Sanders han pedido el cese de las medidas punitivas contra la nación caribeña, que se recrudecieron durante la administración del republicano Donald Trump y que no han sido levantadas durante la gestión de Biden.

Esta declaraciones surgen después de las manifestaciones en distintos puntos de Cuba el pasado fin de semana, en el contexto del recrudecimiento de las sanciones de EE.UU. contra la isla y la compleja situación económica que atraviesa el país en medio de la crisis por el coronavirus.

La crueldad como “punto de influencia contra la gente”

En un video, Ocasio-Cortez afirmó que es “extraordinariamente importante” comunicar “las acciones o las contribuciones de EE.UU. al sufrimiento de los cubanos en la isla, que está directamente relacionado con el embargo”.

La legisladora por Nueva York recordó que en junio pasado nuevamente la ONU aprobó una resolución para exigir el final del bloqueo que mantiene EE.UU. contra Cuba desde hace casi 60 años, y que el país norteamericano votó en contra. “El embargo estadounidense es absurdamente cruel”, lamentó.

“Rechazo rotundamente la defensa del embargo por parte de la Administración Biden. No es aceptable que usemos la crueldad como un punto de influencia contra la gente.”

Además, en un comunicado publicado el jueves, Ocasio-Cortez se solidarizó con los cubanos que protestan en las calles y condenó “las acciones antidemocráticas

lideradas por el presidente Díaz-Canel”, pero insistió en la “crueldad” que supone el embargo, así como “otras políticas estadounidenses dirigidas a América Latina”.

“Rechazo rotundamente la defensa del embargo por parte de la Administración Biden. No es aceptable que usemos la crueldad como un punto de influencia contra la gente”, concluyó.

Otras reacciones

Al igual que Ocasio-Cortez, el presidente del Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes, Gregory W. Meeks, mostró su apoyo a los cubanos que participaron “en protestas pacíficas”, afirmando que la población atraviesa “graves dificultades” debido a las sanciones “impuestas cruelmente por la administración de Trump”, la “corrupción” y la “mala gestión”.

Por ello, Meeks solicitó al presidente Biden “ayudar a aliviar el sufrimiento en Cuba rescindiendo las sanciones de la era Trump y ofreciendo asistencia humanitaria y vacunas”.

“Es hora de poner fin al embargo unilateral de EE.UU. sobre Cuba, que solo ha perjudicado, no ayudado, al pueblo cubano”, dijo, por su parte, el senador y excandidato presidencial, Bernie Sanders, quien, siguiendo la misma línea que sus compañeros de partido, pidió al Gobierno cubano que “respete los derechos de la oposición y se abstenga de la violencia”.

“Ha fracasado en el empeño de destruir a Cuba”

Por su parte, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, aseguró este viernes que EE.UU. “ha fracasado en el empeño de destruir a Cuba” a pesar de haber “malgastado miles de millones de dólares” para lograr ese objetivo.

Además, el mandatario cubano consideró que si su homólogo estadounidense “tuviera sincera preocupación humanitaria por el pueblo cubano”, eliminaría las 243 medidas coercitivas aplicadas durante el Gobierno de Donald Trump, “incluidas las más de 50 impuestas cruelmente durante la pandemia”.

En una conversación con RT, el analista político Breno Altman sostuvo que Biden se aleja cada vez más de las promesas hacia la isla que hacía durante su campaña electoral, cuando se comprometió a revisar las medidas coercitivas sobre la isla. “En

lo fundamental, sigue con la misma política de Trump, y con la misma política de los otros doce presidentes estadounidenses que lo antecedieron”, afirmó el experto.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Redeco

Fecha de creación

2021/07/20